

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah memberikan berkatNya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan sebaik-baiknya.

Penulis menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak, khususnya diantaranya:

Pertama, kepada Yustia Suntari, M.Pd., selaku pembimbing I dan juga Dra. Dewi Hartanti, M.A., selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan penulis dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi PGSD, beserta para staff dan jajaran yang berada di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan ilmunya bagi penulis selama mengikuti pendidikan.

Ketiga, kepada Mandiyah, S.Pd., selaku kepala sekolah SDS Barunawati III Tanjung Priok Jakarta Utara, dan Syamsiah, S.Pd., selaku observer yang telah memberikan izin dan membantu penulis untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melakukan pendidikan. Terimakasih juga kepada seluruh guru dan siswa kelas IV SDS Barunawati III Tanjung Priok Jakarta Utara yang sudah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Keempat, kepada mahasiswa di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, khususnya teman-teman kelas D Angkatan 2011 terkhusus untuk Ratna, Robii'atul, Dyah dan Kiky yang sudah menyediakan waktu dan berjuang bersama untuk memberikan dukungan dan mendiskusikan masalah yang terkait dengan penulisan skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk Bistok Lumban Raja dan Lastarya Siahaan orangtuaku tercinta serta saudara-saudara penulis, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung penulis untuk dapat menyelesaikan studi. Terimakasih juga untuk *soulmate* yang sudah memberi semangat dan membantu dalam penulisan skripsi ini, menyediakan waktu sehingga skripsi ini dapat selesai.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 18 Januari 2016

Penulis,

Ruth Juliana